

## **Dernier AIP-Echange au HCC / Soirée Club-Entreprises**

M. Alain Dubois, Président du HCC et administrateur du Groupe Brasport SA, nouveau membre de l'AIP, et M. Gérard Scheidegger, Directeur du HCC, se sont entretenus avec dix membres de l'AIP en date du mardi 12 janvier 2016 à la Business Loge BCN des difficultés pratiques de la gestion d'un club sportif où l'émotionnel tend parfois à dominer les débats.

Comme dans toute entreprise, la gestion du capital humain est particulièrement délicate et nécessite souvent des numéros d'équilibriste entre la fermeté vis-à-vis des joueurs et de leurs agents et l'ouverture quant à la conclusion d'un contrat d'engagement ou de renouvellement, dans un domaine où l'offre, souvent limitée, sur le marché ne répond pas à la demande.

Le HCC dispose d'une forte assise régionale et populaire et d'un appui fort de sponsors qui lui permet, maintenant depuis plusieurs années, de concilier ses objectifs sportifs avec les objectifs financiers. Grâce à un travail de marketing développé toute l'année, le HCC parvient à débiter la saison sportive avec un pourcentage réalisé de recettes correspondant à 70 % du budget par le biais du sponsoring, du catering et des loges (Business Loge BCN et Goal Club) et des abonnements, de sorte que le risque financier lié aux affluences aux matchs, dépendant des résultats sportifs, est limité à 30 %. Le HCC parvient ainsi à couvrir un budget de l'ordre de CHF 4'000'000.00, moyen pour la LNB, en limitant les risques, et a pu, durant ces dernières années, construire à ses frais les espaces de la Business Loge BCN, du Goal Club et des Loges Fondue.

Le HCC a la chance de bénéficier des compétences de son Directeur, M. Gérard Scheidegger, tramelot d'origine, qui dispose d'une large expérience en matière de hockey sur glace suisse, lui qui a occupé les fonctions de manager au sein de Bienne, Davos, Langnau et Lausanne et qui avait, très heureusement, rejeté une offre d'engagement de Bulat Chagaev pour le défunt FC Neuchâtel Xamax.

Les membres de l'AIP ont finalement partagé un repas à la Business Loge BCN et assisté au match HCC-Langenthal (3-3 à la fin du match, puis victoire des bernois aux pénalités).

L'AIP tient à remercier sincèrement le HCC de son accueil à l'occasion de cette soirée Club-Entreprises.